

フィットネスカフェ

1月21日の運動教室は日本フォークダンス連盟公認指導員の貴戸幸恵先生をお招きして、レクリエーションダンスを行いました。

毎月2回開催されている運動教室ですが、ダンスを取り入れた内容は初めてのこともあり、参加者のみなさんも楽しんでいる様子でした。



生きがいデイサービス

1月10日、ひだまり交流館にて2グループ合同で実施されました。

久しぶりに会う仲間との会話も弾み終始笑顔で過ごされ、午前はグループ対抗のゲーム大会、午後からは豊頃琴友会のご協力により大正琴演奏を観賞、ピンゴ大会も行いました。



ここにこのグループ

はっぴーグループ

社会福祉協議会は 民間の福祉団体です。

社会福祉協議会は「社協（しゃきょう）」と略されて呼ばれることが一般的です。

社協は、行政機関の一部あるいは外郭団体と考えられがちですが、民間レベルで福祉を進める団体です。

地域の中で抱えている様々な問題について、みんなで考え、話し合い、協力して運営されている公共性の高い民間福祉団体です。

社協の事業は、みなさんからの「会費」「寄付金」「共同募金」を財源として実施しています。

おまけ - 現実編 - season36

トヨッピー劇場

疲れた体には…やっぱり温泉!!



ボクも温泉旅行から帰ってきました!

次回社協だより発行は6月号となります(イベント等のお知らせは町広報をご覧ください)

この社協だよりは、共同募金(配分金)の一部で作成しました。



十二月七日、豊頃コミュニティセンターにて毎年恒例となっているクリスマス&もちつきが実施されました。サンタからのクリスマスプレゼントが贈られ、ピンゴ大会も行われました。



二月一日、ひだまり交流館にて節分イベントが開催されました。悪天候により日程が変更となりましたが、参加者のみなさんと長い恵方巻きを作ったり豆まきをし邪気を払い幸いを願いました。



十二月二十三日、コープさっぽろ様のご協力をいただき臨時的な買い物支援『歳末販売会』が初めて開催され、社協では休憩スペースでの出張ほっとサロン、大津地域の方の送迎を一部担当しました。ボランティアの協力を得ながら温かい飲み物や焼き手を無料で提供しました。たくさんの方のご利用、ご協力ありがとうございました。

ほっとサロン事業

歳末販売会

この社協だよりは、共同募金(配分金)の一部で作成しました。